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Kurzbeschreibung
Drei Menschenjäger treffen zu einem ultimativen Showdown am RASTPLATZ DES GRAUENS
aufeinander.

Mord ist Taylors Hobby, und er hat schon unzählige begangen. Eines Nachts hält er an einer
Fernfahrerraststätte in Wisconsin und sucht nach seinem nächsten Opfer.

Jacqueline „Jack“ Daniels, Mordermittlerin bei der Polizei von Chicago, ist weit weg von zu Hause, auf dem
Weg in den gemeinsamen Urlaub mit ihrem Freund. Sie hält ebenfalls an dieser Raststätte, um nur mal
schnell einen Kaffee zu trinken. Stattdessen stürzt sie Hals über Kopf in ihren schlimmsten Albtraum.

Jack hatte schon öfter mit Psychopathen zu tun, aber diesmal muss sie alle Register ziehen, um Taylor zu
stoppen. Vor allem deshalb, weil dieser unerwartet von einem anderen tödlichen Killer Unterstützung
bekommt: einem korpulenten Serienmörder namens Donaldson …

TRUCK STOP – RASTPLATZ DES GRAUENS ist ein Kurzthriller, in dem die Fäden aus Konraths und
Kilborns anderen Werken zusammenlaufen … mit beinahe tödlichem Ausgang.

TRUCK STOP – RASTPLATZ DES GRAUENS ist die Vorgeschichte zu SERIAL, welches über 500.000
Mal als E-Buch heruntergeladen wurde. Eine Höllenfahrt auf einem Sattelschlepper, und nichts für Leute mit
schwachen Nerven. Leser, aufgepasst!

Contains both German and English language versions.

Before the events of Jack Kilborn's epic horror novel AFRAID...

Before the events of J.A. Konrath's critically acclaimed thrillers FUZZY NAVEL and CHERRY BOMB...

Before the events of Jack Kilborn's and Blake Crouch's #1 Amazon Kindle bestseller SERIAL...

Three hunters of humans meet for the ultimate showdown at the TRUCK STOP.

Taylor is a recreational killer, with dozens of gristly murders under his belt. He pulls into a busy Wisconsin
truck stop at midnight, trolling for the next to die.

Chicago Homicide cop Jacqueline "Jack" Daniels is a long way from home, driving to meet her boyfriend for
a well-earned vacation. She pulls into the truck stop for a quick cup of coffee and stumbles into her worst
nightmare.

Jack's no stranger to dealing with psychos, but she's got her hands full trying to stop Taylor. Especially since
he's getting help from someone just as deadly; a portly serial maniac named Donaldson...

TRUCK STOP is a 15,000 word thriller novella that ties together Konrath's and Kilborn's works, with
terrifying results.



A prequel to SERIAL, which has been downloaded more than 500,000 times, TRUCK STOP is an eighteen-
wheeled ride straight into hell. Not for the faint of heart. Let the reader beware. Kurzbeschreibung
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